

Colloque extraordinaire  
Lundi 7 octobre 2019 à 13h30  
Salle 7-731 (bâtiment Prévost)

Dites-nous tout le bien que vous pensez de la...

## **La Commission cantonale d'Ethique de la Recherche (CCER)**

Après une brève présentation sur les activités de la commission, vous aurez l'occasion de nous donner un retour sur votre expérience:

- système de soumission électronique BASEC
- procédures ressenties comme trop compliquées ou inutiles
- contacts avec le secrétariat
- tout autre sujet en relation avec la CCER

Dans l'espoir de vous voir nombreux, et avec mes meilleures salutations

Pr Bernard Hirschel  
Président, CCER